Bel hommage à la Môme

L'espace culturel "Les Lucioles" a accueilli le spectacle dédié à Edith Piaf, le 23 mars. Et quel spectacle ! Marielle Duroule s'est glissée dans la peau d'Édith Piaf, accompagnée de Fabien Damide au piano et au chant et de Claude Chevalier à l'accordéon. Les spectateurs ont pu découvrir la vie tumultueuse de la Môme, ses succès, mais aussi des textes parfois méconnus, ses amours et des anecdotes sur sa vie hors du commun, avec un message fort : il y a toujours moyen de remonter la pente. La prestation de Marielle, qui chante et joue la comédie, est tout en émotion et ressemblance troublante avec Édith Piaf. Une véritable performance saluée par deux rappels du public !







